

Bischof William Terrence McGrattan, Präsident der  
Kanadischen Bischofskonferenz

## **Erklärung an die katholischen Gläubigen in Kanada zur jüngsten Eskalation des Konflikts im Heiligen Land vom 12. Oktober 2023**

*Unter den bischöflichen Stimmen zum Terrorangriff der Hamas vom 7. Oktober 2023 hat auch Bischof William T. McGrattan als Präsident der Kanadischen Konferenz der katholischen Bischöfe die Eskalation des Konflikts im Heiligen Land beklagt. Er verband seine Verurteilung der Gewalt und des Blutvergießens mit dem Blick auf Jesus, den Sohn Gottes, der durch seine Lehre dazu aufruft, durch das Band der Nächstenliebe vereint zu sein. Er forderte die Katholiken in Kanada dazu auf, mit den Menschen auf der ganzen Welt Gott anzuflehen, die Herzen der in den gegenwärtigen Konflikt verwickelten Führer zur Deeskalation der Terrorakte und zur Beendigung von Gewalt und Krieg sowie zur Aufnahme konstruktiver Bemühungen um einen dauerhaften Frieden zu bewegen.*

Keywords: Nächstenliebe, Frieden, Solidarität, Tod, Gewalt, Jesus Christus

In den letzten Tagen wurde die Welt Zeuge einer rapiden Eskalation des bewaffneten Konflikts im Heiligen Land, mit Berichten über eine wachsende Zahl von Verwundeten und Toten, darunter auch unschuldige Zivilisten.

Während das Heilige Land von Gewalt und Blutvergießen heimgesucht wird, erinnern wir uns daran, dass Jesus, der Sohn Gottes, der dort als die fleischgewordene Liebe lebte und wandelte, uns durch seine Lehren in Wort und Tat als Brüder und Schwestern dazu aufruft, stets durch das Band der Nächstenliebe vereint zu sein.

Ich lade die katholischen Gläubigen in Kanada ein, sich anderen Menschen guten Willens hier und auf der ganzen Welt anzuschließen und Gott anzuflehen, die Herzen der in den gegenwärtigen Konflikt verwickelten Führer zu bewegen, um die Terrorakte zu deeskalieren, Gewalt und Krieg zu beenden und konstruktive Bemühungen wieder aufzunehmen, die darauf abzielen, dauerhaften Frieden und dauerhafte Eintracht herzustellen. Während wir für den Frieden beten, wollen wir an alle Familien und Einzelpersonen denken, die unter diesem jüngsten Gewaltausbruch leiden.

Als Christen sind wir durch die Lehren und das Beispiel Jesu dazu verpflichtet, für den Frieden in der ganzen Welt zu beten. Lassen Sie uns in einem Geist brüderlicher Solidarität mit den christlichen, jüdischen und muslimischen Brüdern und Schwestern gemeinsam an Gottes Wunsch nach Frieden in dem Land erinnern, das Jesus Christus seine Heimat nannte.

*(Eigene Übersetzung)*

Quelle:

<https://www.diocesemontreal.org/en/news-and-info/latest-news/statement-most-rev-william-t-mcgrattan-bishop-calgary-and-cccb-president> (2025-02).